

Provinsi Namangan di Uzbekistan Gandeng IMQ Promosi Potensi Wisata



Author: **Khansa Padantya**

Namangan City, November 19 (IMQ) – Pemerintah Provinsi Namangan di Uzbekistan menandatangani nota kesepahaman (MoU) dengan PT IMQ Multimedia Utama (Antara Digital Media) untuk kerjasama promosi wisata di kedua negara.

Penandatanganan MoU dilakukan oleh Yang Mulia Gubernur Namangan, Khayrullo Kh. Bozarov, bersama CEO Antara Digital Media (IMQ), Darmadi, di Namangan City, Senin (19/11).

“Kami sangat antusias dengan peran Antara Digital Media yang akan membantu mempromosikan potensi wisata dan peluang investasi baik di Provinsi Namangan maupun di Uzbekistan,” kata Khayrullo dalam sambutannya usai penandatanganan MoU.

Khayrullo juga menegaskan bahwa kerjasama antara kedua pihak ini dapat ditingkatkan ke berbagai bidang, seperti perdagangan, investasi, ilmu pengetahuan dan teknologi di kalangan pelaku bisnis kedua negara.

Sementara itu, Darmadi mengatakan Antara Digital Media akan membantu mempromosikan seluruh potensi yang dimiliki Provinsi Namangan dan Uzbekistan melalui jaringan media digital dimiliki Antara, terutama media digital yang saat ini tengah dibangun.

“Media luar ruang akan dipasang di sejumlah ibukota provinsi, sedangkan media dalam ruang TVC terpasang di berbagai area publik, seperti bandar udara, stasiun kereta api, rumah sakit, gedung perkantoran dan pusat perbelanjaan,” imbuh Darmadi.

Antara Digital Media bersama SME International Trade Association of Malaysia (SMITA), mengkoordinasikan delegasi asal Malaysia, Indonesia, dan China untuk membantu Uzbekistan membuka pasar mereka bagi negara lain di Asia.

Thomas Soo, ketua delegasi SMITA, menambahkan bahwa dengan kebijakan transformasi ekonomi Uzbekistan yang digagas oleh Presiden Shavkat Mirziyoyev, dirinya yakin terhadap masa depan negeri itu.

“Saya sangat yakin bahwa pertumbuhan ekonomi Uzbekistan akan berkisar di angka 7 hingga 9 persen. Kami juga bangga diundang oleh Pemerintah Provinsi Namangan untuk menjajaki investasi dan promosi bagi kedua kawasan ini,” sebut Thomas.

Source: <http://www.imq21.com/news/read/504707/20181119/181226/Provinsi-Namangan-di-Uzbekistan-Gandeng-IMQ-Promosi-Potensi-Wisata.html>